

Einkaufsgemeinschaft Kommunaler Verwaltungen eG (EKV)

IZ-Projekt „Gemeinsamer Einkauf“

Beitritt der Stadt Fürth zur EKV

Der Beitritt der Stadt Fürth zur Einkaufsgemeinschaft kommunaler Verwaltungen eG im Deutschen Städtetag wird von OrgA positiv gesehen.

Bereits jetzt könnten die umfassenden und kostengünstigen Fortbildungsangebote sowie das zentrale Portal für eKataloge der EKV genutzt werden.

Da die Wahlfreiheit bei der Beschaffung weiterhin gegeben ist, wäre es vorstellbar, dass die Vertreter der Stadt Fürth sich in einem ersten Schritt in einen „Beobachter-Status“ begeben. Dabei könnte man sich in die Arbeitsweise der „aktiven“ EKV-Mitglieder einarbeiten und wertvolle Einblicke gewinnen.

Sollte sich jedoch ein konkreter Beschaffungsvorgang bei der EKV abzeichnen, der auch innerhalb der Stadt Fürth machbar wäre und prognostisch (finanziellen) Vorteile bringen würde, so müsste eine aktive Teilnahme an diesem Beschaffungsprozess verpflichtend sein.

So konnten die Städte Nürnberg und Solingen bei einer gemeinsamen EKV-Ausschreibung für „Büromaterialien“ teilweise Einsparungen i.H.v. 2-stelligen Prozentsätzen erzielen.

17.07.2012

OrgA

gez. Wörnlein

1140